

平成24年2月のJリーグ暴力団等排除宣言を受けまして、当社におきましても以下の暴力団等排除宣言及びチーム宣言を行いました。

今後とも次の宣言を基本方針として、暴力団等反社会勢力の排除に取り組んでまいります。

暴力団等排除宣言

誰もが安心してサッカーを観戦でき、選手がフェアプレーに専念できるスタジアムを守るために、私たちは力を合わせて暴力団等反社会勢力の排除に取り組むことを宣言します。

- 1 暴力団等反社会的勢力を選手、監督、コーチ、スタッフらに接触させません。
- 2 暴力団等反社会的勢力の不当な要求に応じません。
- 3 暴力、威迫、不正行為等に対して厳正に対処し、断固たる措置をとります。
- 4 「暴力団を恐れない」「暴力団に金を出さない」「暴力団を利用しない」「暴力団と交際しない」を実践します。

平成25年1月29日
株式会社北海道フットボールクラブ

チーム宣言

私たちのチームは暴力団等排除宣言を実践し、ファンやサポーターの皆様にフェアな全力プレイを見ていただき、サッカーの普及活動、地域のスポーツ振興活動等を推進して、子供たちの憧れ、地域のシンボルとして親しまれるように努めます。

そのため

- 1 暴力団等反社会的勢力と一切の関係を持ちません。
- 2 試合に関する不正行為は、断固拒否します。
- 3 暴力、威迫、不正行為等には屈しません。

以上、宣言します。

平成25年1月29日
コンサドーレ札幌